
開 催 日 時

開 催 場 所

代　表　者 はまのまさひろ

報　告　者
南まさみ（予算、まち）、加藤眞道（総務）、髙橋英昭（生環）、
葉山　直（教福）、嘉山淳平（都整）、石山　満（観光）、
長谷川昇（100条）

記　録　者 葉山　直　（パソコン操作：小室卓重）

参 加 人 数 10 名
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横須賀市議会議長　様

平成２８年　４月　２６日

　　　　　　　代表者　　はまのまさひろ　

バンガロー５棟、オートキャンプ10区画、フリー25区画、宿泊人数１日240名、期間
営業を想定し、集客見込み年間7,000～8,000人で着工は本年秋を予定。

第１回定例会で報告した。内容についてＨＰおよび議会だよりに掲載されるのでご
覧いただきたい。

中学校完全給食事業の進捗状況はどうか。

100条委員会に費やす予算は、市民として納得できない。

議会報告会報告書

出 席 議 員

平成２８年４月２３日（土）　午後　２時００分～　３時３０分

久里浜コミュニティセンター

（質問・回答）

ソレイユの丘オートキャンプ場施設の概要について知りたい。

　　　上記のとおり報告します。

観光立市推進特別委員会中間報告の内容について知りたい。

７月に開催される総合教育会議の結果を踏まえて進めていくところである。

100条委員会で採用人事に関して、違法性はないが犯罪性がある。についてどのよう
に理解したらよいか分からない。

定住政策を推進する上でどのような有効なデータを得ているのか。

アンケートにより、横須賀を選んだ理由、どのような広告媒体で知ったか等を分析
し事業効果を高めている。

報 告 内 容

100条委員会の議事進行について、委員長および副委員長に対し敬意を表する。

日本丸久里浜港招致に関して市民としては結果的に良かったと感じているが何が問
題であったのか。

本会議場での答弁で、招致に関して日本丸側の要請で久里浜港に決定したとの発言
が、結果的には市側の要請であったことを問題とした。

久里浜港企業誘致に関する道路整備についてフェリー側またはマンション側からの
ルートも検討して頂きたい。

人口減少対策に関してどのような施策を考えているか。

他自治体に対するＰＲ活動としてポスティングや横須賀の魅力を駅刷り広告・中刷
り広告等に掲載している。引き続きＰＲ活動を継続していく。

浦賀警察署の久里浜移転に関して知りたい。

旧軍港市転換法に基づき、県と調整を行っているところである。

（意見・要望等）


